
QuesƟonamentos Audiência Pública PRC466 Pitanga Furnas 
 
 
Prefeito Manoel Ribas – José Carlos Corona - Chat 
 

1- Na saída de Manoel Ribas para Ivaiporã, haverá marginal no parque industrial 
existente? 

 
Resposta DER/PR: Sim, o projeto está contemplando marginal, de aproximadamente 850 
metros, para o Parque Industrial, conforme mostra imagem do projeto abaixo: 
 

 
 

 
 
 
Prefeito Manoel Ribas – José Carlos Corona - Chat 
 

2- Como ficará a entrada do Distrito de Barra Santa Salete, sempre houve a necessidade 
de um trevo no acesso, devido ao grande fluxo pelo turismo religioso. 

 
Resposta DER/PR: Foram previstas no projeto várias melhorias para o acesso a Comunidade de 
Barra Santa Salete, as quais seguem: 

 Foi suavizado o raio da curva e adicionado largura adicional; 



 Alterado a entrada para melhorar o ponto de visibilidade; 
 Realizado reforço na sinalização; 
 Inserido faixa de aceleração e desaceleração; 
 Baia de espera para conversão à esquerda. 

Na imagem abaixo podem ser visualizadas as intervenções previstas no Projeto. 
 

 
 

 
Lucas Moraes - Chat 
 

3- No caso de uƟlização da pavimentação de concreto foi previsto o alargamento da 
plataforma para a área necessária de trabalho da máquina? 

 

Resposta DER/PR: Sim, é previsto no projeto e nas quanƟdades o alargamento das camadas 
abaixo da Placa de Concreto de Cimento Portland, prevendo o apoio de máquinas como a 
Pavimentadora de Concreto pra a execução da Placa de Concreto de Cimento Portland. 

 

Andre Luiz – WhatsApp 43-999684805 
 

4- Informa que recebeu a visita da equipe anteriormente e recebeu a informação que sua 
propriedade seria afetada, gostaria de receber informações se será afetada ou não? 
Propriedade esta em nome de Geni JusƟno Teodoro matrícula 40.085 e na Escritura a 
Matrícula 18.482. 

 
Resposta DER/PR: De acordo com as informações de localização, a equipe técnica nos repassou 
que a residência encontram-se fora da faixa de domínio projetada, sendo previsto para esta 
área somente o aƟngimento de terra nua. Em momento oportuno, após a licitação da obra, as 
nossas equipes de campo entraram em contato para dar seguimento aos procedimentos de 
desapropriação. 
 
 


